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質問　①少子高齢社会を迎える中、子育て
世代の女性が安定した就労と所得
を確保するために、企業と行政が
一体となった就労支援対策が必要
であると思いますが市の考えをお
示しください。

　　　②また、本市における交流人口について、その中心となる観光客の
増加に向けた取り組みに関する市の考えをお示しください。

回答　①本市では、本庁舎２階に設置してある「ワークプラザ甲府」にお
いて、子育て世代に対して福祉相談と一体となった、就職支援を
行っているほか、本年３月に策定した「甲府市　子ども・子育て
支援計画」において、出産後の女性の就労ニーズに対応した事業
所側の雇用制度の整備や働き方に対する意識改革を事業者、労働
者に求めるほか、地域で子育て世代を支え、女性が安心して働く
ことができる環境の整備に努めてまいります。

　　　②本市の数多くの観光資源のPRや、多様化する観光客ニーズの分析
を踏まえ、観光地としてのブランド力の向上に努めながら、より
効果的な施策を展開し、交流人口の増加を図ってまいります。

この度、9月の定例議会において、
初めての議会質問（一般質問）をしました。

一人ひとりの声と思いを大切にします !

女性の就労支援による少子化対策と
交流人口の増加について
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　４月の甲府市議会議員選挙では大変お世話になりました。
　心からお礼申し上げます。
　お陰様で、甲府市議会議員として活動を始めてから早いもので、もう５か
月が経過をいたしました。
　選挙では、未来を担う子どもたちへの支援制度の拡充や子どもを産み育て
る環境づくりの支援活動の充実などを公約に掲げましたが、その実現の一歩
として、甲府市議会の９月の定例議会において一般質問を行いました。
　市民生活においては、ますます政治との関わりが重要になってきている中
で、市民のためになる活動とは何か、何が最優先なのか、また、有効な政策
とは何かなど、常に問題意識と行動を大切にしながら甲府市議会議員として
の役割とその責務を果たしてまいります。
　引き続きのご支援とご協力を宜しくお願い申し上げます。

甲府市議会議員　深 沢 けんご

救急処置の講習会

濁川の河川清掃

里吉自治会運動会
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ホームページ   http://f-kengo.com

質問　①本年４月からスタートした「子ども・子育て支援新制度」の導入
から約５か月が経過する中、これまで
の新制度においての現状把握と対応状
況をお示しください。

　　　②また、国として優先して取り組むとし
ている子育て支援事業において、甲府
市の地域性やニーズに沿った甲府市ら
しい教育保育に関する支援制度につい
て具体的な方針をお示しください。

回答　①幼稚園と保育園の機能を併せ持つ認定子ども園への移行を進め、各
施設にご協力をいただく中、保育供給量は確保され待機児童はいな
い状況であります。また、市による入所選考を優先順位の点数化に
よる明確な基準に基づき実施しているものの、保護者及び施設にも
戸惑いがあったと伺っておりますので、今後、一層、制度の周知を
図るとともに、優先順位の見直し等も含め、対応していきます。

　　　②妊娠期から子育て期までの切れ目のない子育て支援として、妊婦
一般健康診査をはじめ、生後４か月を迎えるまでの乳児がいる家
庭を保健師等の専門職が訪問する乳児家庭全戸訪問事業、乳児一
般健康診査、３歳児健康診査など、きめ細かい子育て世帯への支
援を図ってまいります。

甲府市の子育て支援の充実について2

甲府スポーツビューロについて3

里吉地区夏祭り

広島平和記念公園

玉諸おみゆき祭り

地域のために頑張ります!!

質問　首都圏を中心に甲府市の魅力を発信してい
く「首都圏広報官チーム」の第一弾として
創設された「甲府スポーツビューロ」の現在
の取り組み状況と、今後予定している活動
方針について市の考えをお示しください。

回答　本市にゆかりのあるトップアスリートの多様な意見や提案を参考に
しながら活動を展開し、甲府盆地全体の活性化と積極的な情報発信
を趣旨としています。首都圏に近く、自然環境が豊かな本市の立地
優位性を活かし、スポーツを通じた交流人口の増加策にも積極的に
取り組み、ホームページの開設やＦＭ局を媒体としたラジオ番組の
活用など実効的な情報発信にも努めてまいります。

あとがき
私は里吉で生まれ育ちました。
そして、地域の多くの皆さま方にお世話になりまし
た。そうした意味も含め、里吉、玉諸地区の代表と
して、地域発展のため、また、沢山の恩返しができ
るよう、皆さま方の思いをカタチや結果に結びつく
よう政治活動を進めてまいります。是非、皆さまの
生の声をお聞かせください、届けて下さい。

ふかさわ
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